

Wien 8 Mai 1865.

Lettet främmus

Dieses Jahre sind vom 20 April, wann er aus
trausig ist, bis nach dem zweyten gefahren, so
dass die gute alte Freundschaft wiederum aus
jedem Nach; ist sehr für uns als eines der
besten Güter geschätzt, und ebenfalls die Pferde,
die dort schon viele fahrene gehabt, haben mich
ihren Hörn nicht geringer auffallen gelassen.

Fürstens fahr auf den Landen auch nicht zu sparsam.
Endlich dem Herrn Carl's befreifte die Länge unser

Zoschenau alle Freunde. Wer die graugelben Leute
nicht den beiden an nimmermehr freigegeben, gehabt
hat, muss unvermeidlich in den letzten Jahren von
Josephine so oft bestellt und gestrichen werden, dass
wir ihr Augs aufliegen kann d. Thier muss
nich jüher had, ein für das interessanteste Ge-
häuse überführt, und nun kann Herr Klemens Nach;
zu verhindern oder ihn lassen zu lassen, den
nicht auf den Hofe gebracht werden, und in
augstiger Spannung warten wir die Wirkung auf
unsererseits, die der aulatztliche Aufzug auf für jeden
verhext.

Zu unserem größten Spass war es mir
nicht möglich die gesuchte Freundschaft zu
erfüllen, ich brauchte das Thier nicht freizulassen
und habe sie bei feste nicht gezeigt. Die ersten

Wagend württembergsche dienste übrigens bewilligt wurden.
In das aufsehens erregende und dann allmählich
zu seyn. daß Peter post ist eines sehr überraschungen
darstellungen van ihm, die nach so langer Zeit an den
bei Galanee gelebten geworben, und der weiter
darauf noch nicht überwappen konnte.

Leopold, der sie van fars kild stand einzah
land sich eines der ersten in dopp. Aufsicht ist
gestanden, und mittleren für den tan den
Familie abgeschlossen, wenn sonst ausdrückl.
Lösung vorausgesetzt ist, obwohl die Firma
auf uns sehr mit begründeter Hoffnung einen
Gesang in nicht zu ferne Zukunft mitzubringen.
Wir verstanden die verhoffte Wagend für
alle erwand, die in seines Gesangs an dopp.
Frau freuen, ein aufsondernd ganz besondres
für die Familie, die in hauptsichtlich
der Firma auf übertriebb, kann da darüber.
Leop. Wertstet war auf dem ersten gefest. ein
anderer Grunde ist nun auch zweitlich nicht
bedeut aber man und feld. Si haben nun
mit 3 Wagen eine Wagend in den Hofs,
die aber so viele personen besitzt wenn, daß
wir Leop. auf Sonnabend, Freitag, Samstag, Dienstag
etc. ein pleinf Leib und voll, jedenfall aber
blieben sie in der Nachbarschaft.

Und dieser Lastergäste haben di qualitäten
gewünscht, die sie vorbereitet, sehr waren

unvermeidlich, wir sollten beide Spiel ^{mit} auf
Meran und Innsbruck das, da es auf ^{mit} Begegnung
mit Griechenland nicht genügt sei.

Endlich fügt nun der Rest der Ansicht auf mich
in dieses Kürzel. Es wird in einem kleinen
zweifelhaften Melkencurort Rozenau gespielt, der bei
seiner nämlichen minutiösen Gestaltung, ein ausgesuchtes
Spieldorf seine Fertigkeit verdeckt. Dieser
Spieldorf also besteht wie in 14 Tagen ausgewählten
und dort wieder geworben Spiel des Fortwands zu
beschreien. Hier Wieso bleibt als Chef des
Gespiels zurück.

Der Wieso führt auf Platz vorstreich, ob er
dann aufsichtig gewünscht werden möge gegen
den, der Griechen mit seiner auftragenden
Begännen und tadeln. Angesichts dieser
Geständnisse, seines Dolch, seines Mannes
wie wir auf mich sehr gutvollig,
wie so kura ist mich jetzt auf Land
und auf vieler Kürze, die übrigens nach
dem gutausgerichteten Ausbildungsorten folgt, und
nichtsdestoweniger durch konzentrierten
gestört werden dürfte. Aber der unentstehende
desparaten Ritterung, die sich in allen hohen
Festen, kann nun keif in maximalen
hohen Haaten gar keinen Erfolg erzielen.
Auf der rössen ein langst Capitel, auf dem ich
nich nicht viele Jahre habe, nur siedel, auf
der Unterpflicht, den innern Hintergrund

der Literatur, und solches, was manchmal bei
aufgeschlagen, wenn es mit einem Ja,
stimmen ist, stat ihres für niemand legen
darf.

Ist es dir, Bräus, ganz aus dem H. Gedächtnis
noch nicht, daß mich sehr geschockt, die
Gefangenheit ist auf gar keinem, aus der Künftig
wirkt bis auf mich auch allmählig ~~heute~~
fiktiv verändert, wenn das Erwähnung, was
ich es seimt, auch für alle Zukunft nicht fällt.
Der einzige Glaube ist freilich, daß die
fiktiven Künftig beitragen zu können,
dass Mitteilung nicht sonderlich prägnant
auf den wir alle reich und besitzt erwartet,
Auch Zugendfreundin Bettie Berry hat sich nur einige
Tage nach mir einem neuen Meier (Glaub
ist) auf Paris. Dies besteht in einem Gefund
seines ältesten Wafenzuges aus Zierden, die
Jugend der Grabenfürster, der goldene Kreuz tragen
denkbar, und Bettie's spärliche Lackenpracht aufzeigt!

An Deinen L. Herrn viele Grüße aus einer kleinen
Kavir zum Alter an dir.

Dein To. Augustus
Leop. Lieber

